

PTA de la Primaria Atkinson
Actas de la reunión general (comida compartida en persona)
8 de mayo de 2023

Asistentes: James, Will, Shannon, Devon, Harmony, Beth Essex, Madi Bourdon, Alisha Chavez, representante de PBOT Safer-Routes, intérprete

Se despidió al intérprete porque ninguno de los presentes necesitó servicios.

PBOT Rutas más seguras representantes presentó materiales a los miembros a medida que llegaban y se fueron justo antes de que la reunión comenzará.

Los primeros 45 minutos fueron reservados para que los asistentes cenén y socialicen/se pongan al día.

Lectura de Reconocimiento de Tierras Nativas .

Agenda de revisión

Negocio

- **Aprobación del Acta de la Reunión**
 - Will hizo la moción de aprobar, Shannon la secundó, no se requiere voto.
- **Discusión abierta/Preguntas y respuestas para Beth**
 - Beth comenzó la discusión con los siguientes anuncios:
 - Semana del 16 de mayo: comienzan las entrevistas de directores para la escuela.
 - El 24 de mayo, de 6:00 pm a 7:30 pm, se planea una noche de arte en Atkinson. Habrá una actuación musical, una feria de libros en la biblioteca y exhibiciones de arte en los pasillos. Las presentaciones musicales se dividirán por niveles de grado en dos presentaciones diferentes, de modo que mientras la mitad se presenta, la otra mitad puede estar en los otros espacios (biblioteca y pasillos).
 - Los dos maestros con la antigüedad más baja (Hampton y Maclear) que se esperaba que se fueran debido a la necesidad de recortes de personal en realidad se quedan. En su lugar, otros dos maestros han decidido dejar Atkinson, permitiéndoles quedarse.
 - Cancelación del festival del orgullo de GSA
 - El lunes la oficina recibió muchas llamadas telefónicas, notando del identificador de llamadas eran de otros condados (no de Multnomah, de Clackamas, por ejemplo). La mayoría de estas llamadas fueron horribles, muy perturbadoras y preocupantes para el personal y los maestros.
 - La esencia de la escalada de eventos que conducen al lunes y el lunes incluyen:

- Un padre no identificado de Atkinson fotografió el volante del Pride Fest de GSA y envió un DM (mensaje privado) a una cuenta de PDX Real Instagram. Esto generó mucho revuelo en esa cuenta y luego Lars Larsen y Libs (cuentas con audiencias más amplias, incluida una audiencia/plataforma nacional) recogieron la información del evento de GSA y lo publicaron en sus cuentas de medios. Las secciones de comentarios están llenas de comentarios odiosos, aterradores e inquietantes que han hecho que el personal y los maestros se sientan muy inseguros. La dirección de la escuela fue compartida.
- La Sra. Essex quería reiterar que la mayoría de las respuestas negativas y las llamadas que recibían provenían de fuera de la comunidad de Atkinson y del área de Portland. La respuesta de nuestra propia comunidad de Atkinson ha sido abrumadoramente solidaria, así como preocupada por los maestros y el personal. bienestar y seguridad. Ha habido una gran cantidad de apoyo para la GSA comunidad de la comunidad de Atkinson. Si bien fue un padre el que inició esto al enviar el volante a estos grupos odiosos, no ha habido ninguna comunicación directa con la administración de Atkinson por parte de estas personas y la respuesta ha sido mostrado la mayoría de la comunidad se preocupa por el bienestar de GSA y de los maestros y el personal de la escuela.
- Madi está pensando en un evento alternativo, pero si deciden hacerlo, se encuentran en una situación en la que no podrán invitar a toda la comunidad por temor a la seguridad.
 - Hay estudiantes de GSA que eligen no venir a la escuela debido a este evento y temen por su seguridad.
 - Debería esperar estar en alerta el mayo 19
 -
- Devon le pidió a Beth que explicara las medidas de seguridad que se están tomando desde las llamadas y amenazas en línea que hicimos el lunes pasado y porque todavía hay preocupaciones de seguridad por parte de las familias, pero no ha habido ninguna comunicación sobre la respuesta de seguridad de PPS.
 - Policía involucrada. A Beth le han dicho que hay un patrullero apostado cerca de la ubicación de nuestra escuela, pero no directamente en frente. de manera que no para alertar a otras familias que pueden sentirse más temerosas por la presencia policial en lugar de más seguras.

- La seguridad nacional está involucrada y esta monitoreando sitios web para actividades relacionadas con la situación.
 - He tenido seguridad adicional en el lugar, pero se han mantenido en forma discreta.
 - Beth dijo que la policía y los funcionarios de PPS le han ordenado que no publique más sobre los incidentes, incluidas las actualizaciones sobre las medidas de seguridad para mantener el "tono" bajo, ya que la mayoría de las conversaciones y amenazas en línea se han calmado.
 - Madi lo vio más como una sugerencia y siente que hay una necesidad de comunicarse con la comunidad escolar sobre sus miedos y su sensación de seguridad porque sabe de estudiantes que no asisten a la escuela debido a esto.
- Tanto Devon como Alisha se refirieron a la sensación de seguridad de otros grupos que pueden ser afectados por esto;
 - Devon señaló que los miembros de Amigos han señalado que esta no es la primera vez que nuestra escuela se ha convertido en un objetivo de grupos de odio y tuvo una situación similar durante un evento "Conozca sus derechos" realizado en Atkinson. Había gente poniendo carteles nazis afuera y grandes grupos reunidos afuera en oposición al evento.
 - Alisha comentó que la presencia policial adicional y la seguridad adicional en realidad pueden hacer que algunas familias se sientan menos seguras. En el pasado, en Atkinson, ICE recogió a un familiar indocumentado en los terrenos de la escuela.
- Wil preguntó si el distrito está buscando estrategias para avanzar. Cómo manejar tales eventos y situaciones en el futuro para que no tengamos que cancelarlos y garantizar que los estudiantes se sientan seguros al reunirse de esta manera.
 - Beth dijo que el Distrito está analizando eso.
- Un miembro señaló que no podemos ignorar que esta conversación está sucediendo en el contexto de otro tiroteo masivo que se está desarrollando en Texas por un neonazi autoidentificado.
- **Feria del Libro, presentada por Kim Hilton**
 - Feria del Libro sucede el misma semana que sucede la semana de la noche de arte. Los libros estarán disponibles para la venta toda la semana durante el horario escolar. Los padres pueden configurar una billetera electrónica para que

sus hijos compren libros. Cualquiera puede agregar a la billetera electrónica para que pueda compartir con otras familias para que lo agreguen.

- Es una recaudación de fondos cuyas ganancias se destinarán a la Biblioteca Atkinson.
- Los volantes para el evento salen la próxima semana.
K. Hilton hará una publicación en Facebook para anunciar el evento y pedir voluntarios.
- K. Hilton también anunció que pronto se distribuirán los tableros de juego y la información del programa de lectura de verano. Puede participar cualquier persona desde recién nacido hasta adulto.
- Los avisos de libros perdidos saldrán pronto por última vez. Puede pagar por libros perdidos en schoolpay.

- **Próximas fechas**

- **6/8/23** Presentaciones culturales DLI (cada grado presenta un baile de una cultura latina diferente). Habrá una asamblea durante el día para que la vean todos los estudiantes y luego una actuación por la noche para que todas las familias vengan a verla.
- **6/7/23** Atkinson Dine Out, Migration Brewing (ubicación NE Glisan)

- **Informe del Tesorero presentado por Will, Tesorero de la PTA**

- Omitido porque todos los asistentes, excepto Harmony y los maestros, eran miembros de la junta y se actualizaron en la reunión de la Junta una semana antes. Harmony dijo que solo mirará el informe presupuestario de forma independiente.
- Harmony preguntó cuánto dinero hemos recaudado para el anuario.
 - Will dice solo \$ 60- \$ 80
 - Harmony dice que deberíamos impulsar eso más, en el pasado han podido recaudar hasta \$ 1K
 - James usa un segway para ingresar al nuevo presupuesto propuesto y señala que la PTA en realidad ha recortado los anuarios.
 - Armoníasugiere podemos recaudar dinero para ello en el futuro para tener un "fondo de becas" para cubrir a los estudiantes que tal vez no puedan pagarlo, pero lo quieren.

- **Propuesta de presupuesto**

- James repasó cómo llegamos a una situación de sobre gasto y la necesidad de ajustar categorías o recortar algunas áreas
- James preguntó si los asistentes querían que fuera línea por línea. No Interés en ir línea por línea así que...
 - Shannon luego explicó el proceso de cómo la junta redactó el presupuesto propuesto.
 - Algunas categorías solo necesitaban tener el "tamaño correcto", es decir, presupuestamos mucho más que el gasto actual necesario (por ejemplo, OLG, no se realizaron muchos proyectos en el año escolar 22-23 que requirieron los \$ 8K completos).

- Categorías recortadas porque el programa fue descontinuado y nadie ha retomado el torneo.
- Buscó categorías que tuvieran otras fuentes de financiación a las que apuntar para recortar o reducir el gasto.
 - A la hora de reducir el gasto en las áreas, se procuró no reducir en más del 25%
- Se incorporaron los comentarios de la comunidad al mantener la financiación de algunas áreas completa o igual que años antes debido al gran apoyo que les mostró la comunidad (apoyos de maestros/escuela).
- Se agregó una cantidad sustancial al gasto único para cubrir proyectos de capital y comunidad edificio
- Will notó que esto es una propuesta de presupuesto que estamos votando para aprobar, no el final. La final se disputará en otoño.
- Shannon hizo preguntas/inquietudes. Ninguno planteado
 - Devon hizo una moción para que los miembros de la PTA aprueben el presupuesto propuesto de la PTA de Atkinson para 2023-2024. Harmony secundó la moción. Los 7 miembros presentes votaron por unanimidad que sí. Los miembros generales aprueban el presupuesto propuesto de la PTA de Atkinson para 2023-2024.